

2学期のまとめ

9月の始業式から3か月が経過し、日ごとに冬の寒さが感じられる季節となりました。

2学期には運動会や校外学習などの行事がありました。これらの行事に一生懸命取り組む中で、自分を表現することや友達と関わることの大切さを学びました。行事を通して一人一人の成長を感じることができました。

保護者の皆様には、行事への参加や学習、生活の支援などにご協力いただきありがとうございました。学校では、この成長を3学期につなげられるよう、2学期のまとめをしっかりと行っていきます。



◇ 12月の行事について

個人懇談会 12月10日(火)～12日(木)

2学期の個人懇談会を行います。

懇談時間は30分ほどを予定しています。学校での様子をお伝えするとともに、今後の学習や生活について一緒に考えていきたいと思っておりますので、よろしくお願い致します。児童は13時20分下校で15時までは自宅学習になっています。

◇ 防寒具について

登下校で、手袋やジャンパーなどを身につけている児童が見られるようになってきました。記名をよろしくお願いいたします。

体育用の防寒着が必要な場合は、フードがないジャージやトレーナー等を登下校で着用するものとは別にしてご準備をお願いします。



◇ お願い

○カイロ・リップクリーム・ハンドクリームについて

体調不良や肌荒れ等でカイロやリップクリーム、ハンドクリームを持たせる場合は、記名をし、持ってくる旨を連絡帳でお知らせください。

○体調管理をお願いします

朝夕冷えこむようになり、かぜ気味の子が増えてきています。教室の換気をしたり、手洗い・うがいをしたりして予防に努めます。ご家庭でもうがいや手洗いの習慣化をよろしくお願いいたします。鼻水が、たくさん出る子は、箱ティッシュを持ってきていただいてもかまいません。

